

DANKSAGUNG

Von Herzen danken wir für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit zum Abschied von unserem lieben

RUEDI BÄBLER

Die einfühlsamen und tröstenden Worte schenken uns viel Kraft.

Wir bedanken uns aufrichtig für die vielen Karten und Briefe, die wunderschönen Blumen und Kränze, wie auch für die grosszügigen Spenden für die Schweizer Berghilfe.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die Ruedi in seinem Leben begleitet haben und ihm in gesunden und in kranken Tagen beigestanden sind.

Ein grosser Dank geht auch an Herrn Pfarrer Stephan Denzler für die sehr persönliche und feierliche Abdankung, in welcher das erfüllte Leben von Ruedi nochmals in Erinnerung gerufen wurde.

Winterthur-Wülflingen,
im Juni 2018

Die Trauerfamilie
Bäbler, Rück, Huber und Küng